

Venezuela : Le Venezuela bombardé - Amérique latine-Bolivar Infos

Bolivar Infos

Traduction Françoise Lopez pour Amérique latine-Bolivar Infos

De fortes explosions ont secoué la capitale du Venezuela ce matin, en particulier dans le complexe militaire de Fort Tiuna et sur la base aérienne Generalísimo Francisco de Miranda, connue sous le nom de La Carlota, qui a également été survolée par des hélicoptères.

<https://www.resumenlatinoamericano.org/2026/01/03/colombia-gustavo-petro-denuncia-bombardeos-de-ee-uu-contra-venezuela/>

Caracas, 3 janvier 2026. AVN.

Le Gouvernement de la République Bolivarienne du Venezuela a émis en communiqué officiel dans lequel il condamne et dénonce une agression militaire perpétrée par le Gouvernement des États-Unis contre le territoire et la population du Venezuela à Caracas, Miranda, Aragua et La Guaira.

Le président Nicolas Maduro a ordonné la mise en place d'un décret qui déclare l'état de troubles extérieurs dans tout le pays, comme mesure de défense nationale.

Communiqué:

La République Bolivarienne du Venezuela condamne, répudie et dénonce devant la communauté internationale la très grave agression militaire perpétrée par le Gouvernement actuel des États-Unis d'Amérique contre le territoire vénézuélien et sa population dans les localités civiles et militaires de Caracas, la capitale de la République et dans les états de Miranda, Aragua et La Guaira. Cet acte constitue une violation flagrante de la Charte des Nations unies et en particulier de ses articles 1 et 2 qui consacrent le respect de la souveraineté, de l'égalité juridique des Etats et l'interdiction de l'utilisation de la force. Cette agression menace la paix et la stabilité internationales, concrètement de l'Amérique latine et des Caraïbes, et met en grave danger la vie de millions de personnes.

L'objectif de cette attaque n'est autre que de s'approprier les ressources stratégiques du Venezuela, en particulier son pétrole et ses minéraux, en tentant de briser par la force l'indépendance politique de la nation. Il n'y arriveront pas. Après plus de 200 ans d'indépendance, le peuple et son Gouvernement légitime continuent à défendre fermement la souveraineté et le droit inaliénable de décider de son destin. La tentative pour imposer une guerre coloniale destinée à détruire la forme républicaine de gouvernement et à forcer un « changement de régime » en alliance avec l'oligarchie fasciste échouera comme toutes les tentatives antérieures.

Depuis 1811, le Venezuela a affronté vaincu des empires. Quand, en 1902, puissance étrangère ont bombardé nos côtes, le président Cipriano Castro a déclaré : «La semelle insolente de l'étranger a profané le sol sacré de la patrie. » Aujourd'hui, avec la morale de Bolívar, de Miranda et de nos libérateurs, le peuple vénézuélien se lève à nouveau pour défendre son indépendance face à l'agression impériale.

Le Gouverneur bolivarien appelle toutes les forces sociales et politiques du pays à activer les plans de mobilisation et à répudier cette attaque impérialiste. Le peuple du Venezuela et sa

Force Armée Nationale Bolivarienne, en fusion populaire-militaire-policière parfaite, est déployée pour garantir la souveraineté et la paix. En même temps, la diplomatie bolivarienne de paix élèvera les dénonciations correspondantes devant le Conseil de Sécurité de l'ONU, le secrétaire général de cette organisation, la CELAC et le MNOAL, en exigeant que le Gouvernement des États-Unis soit condamné et rende des comptes.

Le président Nicolas Maduro a préparé tous les plans de défense nationale pour qu'ils soient mis en place au bon moment et dans les circonstances adéquates, dans le respect de ce qui est prévu dans la Constitution de la République Bolivarienne du Venezuela, dans la Loi Organique sur les États D'exception et dans la Loi Organique sur la Sécurité de la Nation.

C'est pourquoi le président Nicolas Maduro a signé et ordonné la mise en place du décret qui déclare l'état de troubles extérieurs sur tout le territoire national pour protéger les droits de la population, le fonctionnement complet des institutions républicaines et passer immédiatement à la lutte armée. Tout le pays doit s'activer pour vaincre cette agression impérialiste.

Il a également ordonné le déploiement immédiat du Commandement pour la Défense Intégrale de la Nation et des Organes de Direction pour la Défense Intégrale dans tous les états et toutes les municipalités du pays.

Dans le strict respect de l'article 51 de la Charte des Nations unies, le Venezuela se réserve le droit d'exercer sa légitime défense pour protéger son peuple, son territoire et son indépendance. Nous invitons les peuples et les Gouvernements d'Amérique latine, des Caraïbes et du monde à se mobiliser dans une solidarité active face à cet agression de l'empire.

Comme disait le Commandant Suprême Hugo Chávez Frías : « Face à toute situation de nouvelles difficultés, de quelqu'ampleur qu'elles soient, la réponse de tous les patriotes... est l'unité, la lutte, la bataille et la victoire. »

Caracas, 3 janvier 2026

Source en espagnol :

<https://avn.info.ve/venezuela-denuncia-agresion-militar-de-estados-unidos-y-declara-estado-de-conmocion-exterior/>

URL de cet article :

<https://bolivarinfos.over-blog.com/2026/01/venezuela-le-venezuela-bombarde.html>